



吉田中学校だより

「強くて、やさしい 人づくり」

令和6年6月5日

第1回生徒総会

5月15日(水)、今年度の生徒会活動をどのように進めていくかを審議する第1回生徒総会が行われました。生徒会本部の生徒をはじめ、専門委員長や各部活動の部長が説明し、それに対する質疑応答がありました。今年度1回目ということもあって緊張した雰囲気の中ではありましたが、どの生徒も真剣に取り組んでいました。終盤には、生徒会本部や専門委員長から全校生徒にアイデアを募る場面もあり、建設的な意見がたくさん出されていました。今年度も生徒会活動が大変楽しみです。



専門委員長による活動計画の説明

避難訓練・消火訓練

5月27日(月)、地震後に1階の給湯室で火災が発生したという想定で、第1回避難訓練を行いました。生徒は放送の指示に従い、火元の給湯室前を通らずに、生徒玄関や体育館玄関に分かれて屋外に避難しました。いつ、どんなことから避難しなければならない事態になるか分かりませんので、状況に応じて安全に避難できるように再確認するよい機会になりました。



避難の様子

避難訓練後は、駐車場で消火訓練を行いました。消火訓練の流れは、出火を確認し、「火事だ」と叫んで周囲の人に伝え、火(実際は可倒式の絵)に向けて訓練用消火器で水をかけるというものでした。全員が体験することはできませんでしたが、初期消火のイメージはしっかりとつかめたのではないかと思います。

ご家庭でも、もしも出火したらどう対応するか、もしも地震が発生したらどこに避難してどのように家族で連絡を取り合うかなどについて話し合ってみてはいかがでしょうか。

いじめ見逃しゼロスクール集会

5月24日(金)、吉田小学校・鏡島小学校の5・6年生と合同で、いじめ見逃しゼロスクール集会を開催しました。各小学校の児童が企画した活動(アイスブレイク)で気持ちを解きほぐすことから始まり、当校2年生によるいじめの劇をもとに話し合い活動を行いました。今回は、2年生が台本の作成や劇の練習を積み重ねて準備を進めてきたおかげで、傍観者のあり方について深く考え考えることができました。



いじめの劇

「租税教室」講演会

5月30日(木)、十日町間税会の 児玉義昭 様を講師としてお招きして、未来デザインタイム「租税教室」講演会を開催しました。納税の仕組みや税金の使われ方などについて分かりやすくご講演いただきました。税金によって私たちの生活が支えられているというお話の中で、かせぐ(働く)ことの大切さや生まれ育った地域への思い(郷土愛)などにも触れていただきました。生徒にとっては、これからの生き方につながるとても貴重な時間になりました。



講演会の様子

7月上旬までの主な予定

10日(月)	小中あいさつ運動	22日(土)	3学年PTA学年行事
12日(水)	中越地区軟式野球大会	30日(日)	1学年PTA学年行事
15日(土)	中越地区陸上競技大会(～16日)	7/4日(木)	通信陸上激励会
20日(木)	生徒会運営委員会	7日(日)	通信陸上大会(～8日)
21日(金)	落語と紙切り(吉田小創立150周年記念事業)鑑賞, 専門委員会, 家読の日		